



## Culmina curso de prevención, búsqueda y rescate en Escuela de Protección Civil en Chiapas

- Se profesionalizó a 143 participantes en técnicas y destrezas para buscar, ubicar, estabilizar y extraer víctimas atrapadas en estructuras colapsadas



Con la participación de 143 profesionales en materia de protección civil, que obtuvieron conocimientos en estabilidad y resistencia en lugares de supervivencia, autoridades de la Secretaría de Protección Civil, a través de la Escuela Nacional de Protección Civil, campus Chiapas, llevaron a cabo la clausura del curso-taller “Prevención, búsqueda y rescate en estructuras colapsadas por sismos, deslizamientos de laderas e inundaciones”, impartido por el Capitán Vianney Labbe, del Departamento de Seguridad Interior del Gobierno de Francia.

En este sentido, el curso con duración de cinco días, cumplió el objetivo de profesionalizar a los participantes en técnicas y destrezas para buscar, ubicar, estabilizar y extraer víctimas atrapadas en estructuras colapsadas, utilizando los procedimientos y métodos adecuados y seguros para el personal de rescate y para la víctima. Cabe destacar que se contó con la participación de integrantes de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), Cruz Roja Mexicana, Protección Civil de Villahermosa y Veracruz; Heroico cuerpo de Bomberos de Baja California; Poder Judicial del Estado de Chiapas, así como la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (Unicach).

En su intervención Jean Robert, Cónsul honorario de Francia, reconoció las tareas de prevención que en la entidad chiapaneca se han venido realizando y aseguró que continuará el trabajo conjunto con Protección Civil de Chiapas para fortalecer capacidades y habilidades con el objetivo de hacer frente a las adversidades que la naturaleza nos presenta.

Al respecto, el secretario de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno, agradeció a la República Francesa su disposición y apoyo para que especialistas en protección civil, estuvieran en Chiapas para transmitir sus conocimientos y experiencia, con base en sus diversas misiones operativas, y de esta manera reforzar la eficiencia en tareas de búsqueda y rescate, con el fin de lograr mejores resultados en la capacidad preventiva y reactiva en caso de siniestros.

Resaltó que con estas acciones se da seguimiento a la Política Pública de Prevención, implementada por el Gobierno de Chiapas, y se intensifican labores, bajo el esquema de la gestión integral de riesgos de desastres, con el fin de promover la cultura de la autoprotección, de prevención y atención oportuna en caso de emergencias, con lo que se garantiza la integridad física de la población, su patrimonio y el medio ambiente.